

Los conciertos serán en el Principal y en Ibaiondo a finales de diciembre

# Vitoria contará con un Festival de Folk Solidario

**Carlos Núñez y Kukai son los cabezas de cartel de la primera edición de este certamen promovido por el grupo Aitzina a favor de los enfermos de Ataxia-Telangiectasia**

Vitoria-Gasteiz tendrá un festival Folk. Después del veterano certamen de Jazz y el de Rock, ahora es el turno para el Folk, y llega con fines solidarios. La asociación Aitzina, grupo de apoyo a los afectados por ataxia-telangiectasia, ha diseñado un festival con uno de los mejores gaiteros del mundo como cabeza de cartel, Carlos Nuñez. Junto al polifacético músico vigués, Kukai dantza Konpainia forman los principales reclamos de la velada que se celebrará en el principal. Pero además, habrá música de calle, animación y conciertos durante los días 28 y 29 de diciembre.

La programación comenzará el 28 de diciembre con una sesión de 'Folk en familia' en el centro cívico Ibaiondo, a las 17 horas, a cargo del grupo 'Iparfolk' y su espectáculo 'Kriseilu' a base de cuentacuentos, música y proyecciones de dibujos de arena dirigido a personas de todas las edades. 'Iparfolk' dejará paso en el mismo lugar -19.30 horas- a un concierto de Parradust y amigos, que pondrán sobre el escenario el folk local con tintes celtas y de otros lugares.

El día principal será el día 29, a las 20.30 horas, en el que el multiinstrumentista Carlos Núñez deleitará con su gaitas y sus múltiples flautas a los asistentes del concierto que ofrecerá en el Teatro Principal. Sobre el escenario del Principal gasteiztarra, en un espectáculo conjunto con Carlos Núñez, también actuará Kukai Dantza Konpainia y una banda de gaiteros. Este grupo guipuzcoano de danza crea espectáculos contemporáneos a partir de la danza tradicional vasca.

Pero el Aitzina Folk Festival también tendrá su presencia en las calles de la capital alavesa. La Banda de Gaitas del Centro Gallego de Vitoria-Gasteiz pondrá el toque sonoro en diversos puntos de la ciudad.

## **Fines benéficos**

Se trata de la primera cita cultural de este género que recalca en la capital vasca y que, además, nace con fines solidarios, ya que la recaudación se destinará a proyectos de investigación en beneficio de los afectados por ataxia-telangiectasia (AT), clasificada como enfermedad rara.

El festival está organizado por Aitzina, un grupo de apoyo a los enfermos de AT agrupado en la asociación española Aefat, que realizaron recientemente una campaña de recogida de tapones cuya recaudación ya está repercutiendo en el desarrollo de un proyecto de investigación en AT. La iniciativa parte de los padres de uno de los niños afectados, y entre sus objetivos figuran «acercar la problemática de esta afección, buscar el apoyo y el compromiso de la sociedad alavesa con proyectos concretos de nuestro colectivo y promocionar el folk en Vitoria, además de integrar a la ciudad dentro del circuito de los festivales de este estilo».

El Aitzina Folk también proyecta «invitar a bandas musicales callejeras, aparte de poner en marcha talleres y clases magistrales, "jam sessions" o la grabación de un programa de radio». Los impulsores de este encuentro musical «multicultural y familiar», cuya web oficial ya está operativa bajo el dominio <http://www.aitzinafolk.org/>, están abiertos a colaboraciones «tanto de empresas o entidades privadas como de organismos públicos».

Para **más información** o aclaración pueden dirigirse a:

**Patxi Villén Ruiz**

[info@aitzinafolk.org](mailto:info@aitzinafolk.org)

Tfno.: 651 56 39 98

<http://www.aitzinafolk.org/>